

> MARCHÉ

Les mangeurs de bitume en vedette au Stade Jean-Bouin

Ce dimanche matin, le temps est maussade et la pluie fine glace les os. Le stade Jean-Bouin est le cadre du critérium régional de marche André-Blanchet. Une discipline peu médiatique, mais qui réunit lors de cette journée dominicale environ 90 marcheurs de tous âges. Au programme, diverses épreuves sur 10 km, 5 km, 3 km... L'ambiance est familiale et sur la piste, si la discipline est individuelle, les encouragements sont nombreux et l'entraide entre marcheurs presque de rigueur. Côté performances chez les 11 locaux engagés, à noter la belle performance du minime Feyzino-vénis-sian Mathias Boucher qui domine l'épreuve du 3 000 m. Sous les encouragements de son père, Valery, ancien champion de boxe française, le marcheur entraîné par Philippe Dols termine en 15'09''88, établissant la meilleure performance française de la saison dans sa catégorie d'âges en plein air.



Victoire de Muriel Caleyron lors du 3000 m féminin

/ Photo Carlos Soto

Le marcheur de l'AFA détient déjà également la meilleure performance en salle avec le temps de 14'54''37, temps établi la semaine dernière à Aubière. A noter la victoire sur 3 000 m de Muriel Caleyron en 17'24''9. Zacharia Aouni est 2^e du 1 000 m poussin, Lina Gherbi 2^e du 1000 m poussine. Le Challenge André-Blanchet a été remporté par Tiffany Pauget et Gilles Sahuc.